

Wehrbereichsleiter Kreuser informiert den Ausschuss, dass die neue Drehleiter für die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Rheinbach abgeholt wurde. Die Unterweisung der Maschinisten ist bereits erfolgt, das zweistündige Fahrtraining steht noch aus. Des Weiteren ist noch eine Schulung von 10 Feuerwehrkameraden erforderlich. Die Einladung zu der am 19.10.2012 um 20.00 Uhr an der Stadthalle vorgesehenen offiziellen Übergabe geht den Ausschussmitgliedern in den nächsten Tagen zu. Im Vorfeld zu der Übergabe findet die diesjährige Alarmübung der Feuerwehr Rheinbach statt.

Der Ausschuss nimmt die mündliche Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis.